



えが お

2020. 5. 15

第2号

4月8日に、2年生スタートの記念写真を撮りました♪1年前はどこか緊張していた表情も、2年生としての自信とやる気に満ちた笑顔になり、頼もしさを感じました。今年度は、「学級だより」の枠を飛び越えて、「学年だよりの特別号」という形で、両クラスでの出来事をお伝えしていきたいと思えます。一生懸命頑張っている児童の姿を少しでもお届けしていきますので、どうぞよろしくお願い致します。長きにわたる臨時休業におきましては、保護者の皆様には多大なるご負担をおかけし申し訳ありません。ご理解、ご協力に感謝申し上げます。子供たちとまた元気に過ごせる日々を心待ちにしております。また、新型コロナウイルス感染症拡大防止にかかわる臨時休校のために、授業時数が減少することが予想されます。学びの基礎となる国語・算数の確実な定着のために、時間割が変更になる場合があります。ご了承ください。



2年1組

「がんばるぞ!」という気持ちが溢れていました。子供たちの笑顔がたくさん見られ、担任としても嬉しく思いました。

2年2組

初日から元気いっぱい!久しぶりにみんなに会えて、とても嬉しそうな様子でした♪



みんなといっしょにべんきょうできる日を、先生たちはとてもたのしみにしています!

4月8日の様子



児童が一齐に外に出る業間休みは避け、集合写真を撮った後にちょっとだけ校庭で遊びました。元気いっぱいの子供たちの声に、担任たちもパワーをもらいました。

コロナ対策で間隔をあけての前向き給食。グループになってお話ししながら会食と言うわけにはいかなかったのですが、やっぱりみんなで食べる給食は楽しかったようで、完食した子がたくさんいました。



テレビ放送で養護の斉藤先生から、感染予防のお話と手洗いのビデオが放送されました。休み時間にもこまめに手洗いをする姿が見られ、きちんと意識をもって生活していて素晴らしかったです。きれいなハンカチで拭くことも大切だよ、と話しました。御家庭でも、ハンカチ・ティッシュの携行へのご支援ご協力をいただけたいと思います。



野菜を植えました



5月12日、学校農園になす・トマト・ピーマンの苗を植えました。子供たちの野菜の苗は元気に育っているでしょうか。学校が再開しましたら、学年で協力して世話をしながら、いろいろな野菜の育ち方を観察していきたいと思います。とうもろこしとえだまめの種もまきました。収穫が楽しみです。



先生達で畑に苗を植えました。

芽が出ました。学校農園に植え替えます！



農業ボランティアの方が、畑の整備をしてくださいました。いつもありがとうございます。